

## Känguru der Mathematik - Landesfinale

Geschrieben von: Sara Hinterplattner  
Samstag, den 30. Mai 2015

---

In Oberösterreich nahmen über 18.000 Schüler\_innen am Känguru der Mathematik teil. Die besten wurden am 30. Mai in Linz von Landeschulinspektor Christian Kitzberger ausgezeichnet. Darunter 3 Schüler\_innen des BRG Steyr!

Wir gratulieren

- **Sophie Grumböck** (2. Platz oberösterreichweit 10. Schulstufe - 1. Foto),
- **Daniela Dürnberger** (3. Platz oberösterreichweit 10. Schulstufe - 2. Foto) und
- **Vincent Praschak** (2. Platz oberösterreichweit 11. Schulstufe - 3. Foto)

zu ihren außergewöhnlichen Leistungen!

Fotos: education group



# Känguru der Mathematik - Landesfinale

Geschrieben von: Sara Hinterplattner

Samstag, den 30. Mai 2015

---